

Resmi Dibuka Pemkab Morowali, Berikut Sasaran Program TMMD ke-123 Kodim 1311/Mrw

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Feb 19, 2025 - 18:53



Asisten II Pemkab Morowali Resmi buka TMMD ke-123 tahun 2025

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pj Bupati Morowali yang diwakili Asisten II Pemkab Morowali, Abd Mutaqqin Sonaru membuka secara resmi pelaksanaan TNI Manunggal Masuk Desa (TMMD) ke-123 tahun 2025, yang dipusatkan

dilapangan sepak bola Desa Bente, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Selasa (19/02/2025).

Dalam sambutannya, Asisten II Pemkab Morowali Abd Mutaqqin Sonaru mengatakan bahwa kegiatan TMMD ke- 123 Tahun 2025 merupakan wujud nyata dari komitmen TNI dalam mendukung pembangunan daerah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat serta memperkuat kemandirian TNI dengan rakyat.



"TMMD 2025 ini mengusung tema "Dengan semangat TMMD mewujudkan pemerataan pembangunan dan ketahanan nasional di wilayah". Program ini diharapkan dapat memberikan manfaat nyata bagi masyarakat khususnya di wilayah Morowali," ujarnya.

Pada kesempatan itu juga, Asisten II Pemkab Morowali Abd Mutaqqin Sonaru membeberkan sejumlah sasaran TMMD yang telah direncanakan yaitu:

1. Pembukaan lahan ketahanan pangan seluas 11 hektar yang bertujuan untuk meningkatkan ketahanan pangan masyarakat dan mendukung program kemandirian pangan nasional.
2. Pekerjaan pembukaan jalan dengan lebar 24 M dan panjang 9,6 km yang diharapkan dapat meningkatkan aksesibilitas dan konektivitas antar wilayah sehingga memperlancar perekonomian masyarakat.
3. Pembangunan dua ruang kelas untuk pesantren Al khairat di desa sakita guna mendukung peningkatan sarana pendidikan agama bagi generasi muda.
4. Program penghijauan sepanjang jalur 16 dengan jarak 13 KM dan ditanami

sebanyak 1000 pohon sebagai upaya menjaga keseimbangan lingkungan dan mendukung kelestarian alam.

5. Program manunggal air di 5 titik yang bertujuan untuk memberikan akses air bersih bagi masyarakat sehingga dapat meningkatkan kualitas hidup dan kesehatan warga.

6. Pembangunan rumah tidak layak huni (RTLH) sebanyak 6 titik sebagai bentuk kepedulian terhadap masyarakat yang membutuhkan tempat tinggal yang lebih layak dan sehat.



Disampaikan pula, bahwa selain sasaran fisik tersebut, TMMD ke- 123 juga akan melaksanakan berbagai kegiatan non fisik seperti, Sosialisasi wasbang, pertanian, Kamtibmas penyuluhan KB, bantuan disabilitas, pasar murah, kesehatan, hukum, perambahan hutan, penyuluhan narkoba, baksos, bencana alam.

"Keberhasilan program ini sangat bergantung pada dukungan penuh dari pemerintah daerah OPD dan instansi terkait serta partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat," pungkasnya.

"Untuk itu saya mengajak kita semua untuk bersama-sama menyukseskan program TMMD ini demi kemajuan dan kesejahteraan masyarakat Morowali," ucapnya menambahkan sembari mengajak seluruh pihak terkait untuk memberikan dukungan penuh.



Dalam kegiatan tersebut, selain dihadiri Asisten II Pemkab Morowali, dihadiri langsung Danrem 132/Tadulako Brigjen TNI Deni Gunawan, Dandim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki, Danramil 1311-02/BS Lettu Inf Amiruddin dan sejumlah Danramil lainnya, anggota DPRD Morowali serta sejumlah OPD terkait dan sejumlah Kepala Desa maupun tamu undangan lainnya.

(PATAR JS)